
Rafa Zimbaldi vai ao Congresso Nacional para falar sobre
SUS

Na Comissão de Saúde, o parlamentar falou sobre a criação do
Saúde Nota 10, lei de sua autoria, que gera cerca de R$ 500
milhões para santas casas e hospitais filantrópicos de SP.

O deputado Rafa Zimbaldi embarcou esteve em Brasília, na última 
semana, para cumprir agendas no Congresso Nacional a respeito 
do Sistema Único de Saúde (SUS).

Uma das primeiras reuniões de Rafa em Brasília foi com William 
Alexandre de Oliveira, Executivo de Relações Governamentais e 
Institucionais da Unicamp (Universidade Estadual de Campinas), 
com quem tratou de pontos sobre o Hospital Metropolitano de 
Campinas, que será construído em uma área doada pela instituição. 
"A nossa Região Metropolitana de Campinas tem o menor número 
de leitos hospitalares em comparação ao Brasil e ao estado de São 
Paulo. Precisamos mudar isso. A média de leitos por mil habitantes 
é de 2,5 no Brasil, e de 2 no Estado de São Paulo. Na RMC não 
passamos de um leito por mil habitantes", destacou Rafa.

Autor da Lei Estadual chamada Saúde Nota 10, Rafa Zimbaldi foi 
acompanhar também as reuniões da Comissão de Saúde
 da Câmara dos Deputados para falar da experiência com a criação 
da norma, que gera cerca de R$ 500 milhões para as santas casas 
e hospitais filantrópicos do Estado de São Paulo. Em vigor desde 
2020, a lei estabelece a disponibilização de caixas coletoras de 
notas fiscais em farmácia e congêneres, situados no Estado de São 
Paulo, para que os clientes possam doar seus créditos da Nota 
Fiscal Paulista para esses tipos de 



hospitais.


